

## CARTA DE SALUTACION DEL EXCMO. SR. ALCALDE DE GRANADA



La luz cautivadora de Granada se vuelve aún más deslumbrante con acontecimientos como los que **Rotary International** celebra estos días en nuestra ciudad. Los rotarios, bajo el lema “Dar de sí, antes de pensar en sí” recordáis a todos la importancia de la solidaridad, un sentimiento vital para conseguir una sociedad mejor.

Granada, ciudad milenaria, lugar donde diferentes culturas han convivido en paz y armonía, sirve hoy mejor que nunca para proclamar la necesidad de lograr una sociedad mejor y más solidaria.

Sean estos días el mejor momento para recordar que desde todos los ámbitos debemos trabajar con ahínco y sin pausa para conseguir un mundo en paz y más humano. Las generaciones futuras se lo merecen y, estoy convencido, nos lo agradecerán.

Quiero además transmitir desde estas páginas el carácter acogedor y abierto de una ciudad con una belleza y embrujo mundialmente conocidos. Sirvan los momentos de asueto que os permita esta **IV Conferencia de Rotary Distrito 2203** para disfrutar de la grandeza de Granada, de sus rincones sensacionales, de su monumentalidad sobrecogedora y de su arte sin igual. Os invito a su vez a que os acerquéis, aprovechando que celebramos nuestra gran fiesta del Corpus Christi, al sentir de una tierra cercana y, a la vez serena.

Mi agradecimiento por situar a Granada en el epicentro de sentimientos tan nobles como son la paz y la solidaridad. Espero que sea un gran encuentro donde salgan proyectos de provecho para la humanidad. Disfrutar de la alegría y el color de nuestra gran ciudad.

**José Torres Hurtado.**

Alcalde de Granada